



EPEF SIMÓN BOLIVAR Y PALACIOS

MISIÓN:

Formar técnicos de alto nivel profesional y científico, con dominio de las habilidades pedagógicas, conocimientos profundos en la enseñanza y en cada actividad propia de su profesión.

VISIÓN:

Lograr una adecuada formación de profesores integrales de Educación Física con alta preparación política, ética y moral, comprometidos con la Revolución.

CARACTERIZACIÓN

La Escuela de Profesores de Educación Física “Simón Bolívar y Palacios” de Granma, subordinada a la Dirección Provincial del INDER está ubicada en Carretera Central Km 1 ½ Vía Holguín. Cuenta con una plantilla de 144 trabajadores de ellos 8 son cuadros, 59 docentes, 1 administrativo y 74 no docentes. Son mujeres 59.

Contamos con 10 aulas docentes, una biblioteca, un laboratorio de computación, un comedor, una residencia con capacidad para 130 estudiantes internos. Tiene además en su estructura un total de 18 locales y oficinas donde labora la mayoría del personal docente y de Dirección, para dar atención a 215 estudiantes.

ACTO DE GRADUACIÓN 2021-2022

Vivimos hoy momentos muy difíciles, con el recrudecimiento del bloqueo genocida, el incremento de la subversión política e ideológica por parte del gobierno de los Estados Unidos.

Nuestro Comandante en Jefe expresó: “(...) cuando los pueblos se levantan como se ha levantado el pueblo de Cuba, cuando los pueblos se ponen en marcha como se ha puesto el pueblo de Cuba (...) entonces no hay alternativa”.

Nos corresponde como formadores de las nuevas generaciones a los cuales se suman los 91 jóvenes que hoy estamos graduando, estudiantes del curso Regular Atleta y del curso regular Diurno, cerrar filas en la lucha contra la subversión, la corrupción y las indisciplinas sociales, batalla que nos convierte en soldados para defender las conquistas de la Revolución.

Con esta graduación hacemos patente las palabras de nuestro Comandante en Jefe cuando expresó “El deporte cubano es bienestar, es salud, es felicidad y honor para los pueblos”

Mucho nos queda por andar en esta difícil tarea de formar profesores que deberán revertir en las nuevas generaciones todo lo que hemos sido capaces de sembrar en su concepción revolucionaria y en sus preceptos éticos.